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Pfarreiengemeinschaft „Am Ennert“ als Reaktion auf die Absage des „Runden 
Tisches“ 

 

Die Gemeinden des Seelsorgebezirkes am Ennert bedauern ausserordentlich, dass 
die Initiative das Stadtdechanten Msgr. Schumacher zur Einberufung eines „Runden 
Tisches“ nun ins Leere läuft.  

Wir hatten bereits in den ersten Stellungnahmen nach Bekanntwerden dieser 
Initiative unsere Unterstützung bekundet und unsere Mitarbeit bei der Ausgestaltung 
des „Runden Tisches“ angeboten.  

Unabhängig davon, dass die Gemeinden „Am Ennert“ zwischenzeitlich in einem 
bisher erfolgversprechenden Dialog mit dem Erzbistum stehen, sehen wir diese 
unsere Bemühungen nicht isoliert, sondern im Kontext mit den Fragen, die der 
Katholikenrat der Stadt Bonn – übrigens auch unter Berücksichtigung unserer 
speziellen Problematik in Beuel – gestellt hat.  

Der „Runde Tisch“ wäre, wie Msgr. Schumacher bei der Vorstellung der Initiative 
sagte, das richtige Forum gewesen, die Fragen des Katholikenrates der Stadt Bonn 
zu beantworten sowie zur Aufarbeitung der Situation, die Ihren Ursprung schließlich 
nicht in Beuel hatte, beizutragen. Trotz unserer eigenen Kontakte mit Weihbischof Dr. 
Koch betrachten wir den „Runden Tisch“ nicht als überflüssig und halten ausserdem 
den Ausschluss unserer Vertreter sowie der Christen aus dem Burgviertel vom 
"Runden Tisch" nicht für hilfreich. 

Uns ist nicht verständlich, dass eine solche Chance nicht genutzt werden soll.  
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